

Lackmann und pixolus schließen Vertriebspartnerschaft

Münster/Köln, 11. Juli 2017 | Die zur diesjährigen E-world angekündigte Vertriebspartnerschaft ist nun final: Der Zählerspezialist Lackmann und pixolus bündeln Know-How und entwickeln zusammen Strategien, um die Digitalisierung der Energiewende mit gemeinsamen Produkten weiter voranzutreiben.

„Das Start-up pixolus ist aus unserer Sicht der ideale Partner für innovative App-Lösungen im Energiemarkt“, erläutert Jürgen Blümer, Produktmanager bei Lackmann. „Neben dem Fachwissen und der breiten Erfahrung schätzen wir an Lackmann das Verständnis für die Bedürfnisse der Kunden bei der Umsetzung des Messstellenbetriebsgesetzes“, ergänzt Dr. Mark Asbach, Geschäftsführer von pixolus.

Im ersten gemeinsamen Projekt wurde die Smart SCR-App entwickelt. Zielgruppe sind Messstellenbetreiber und Energieversorger, die im Zuge des Rollouts von modernen Messeinrichtungen nach optimalen Lösungen zur Erfüllung der Pflichtenforderungen im Rahmen des Messstellenbetriebs suchen.

Um die gesetzlichen Vorgaben zu erfüllen, reicht es nicht aus, eine moderne Messeinrichtung zu installieren. Der Kunde muss auch in die Lage versetzt werden, die neuen Funktionalitäten nutzen zu können. Mit der SmartSCR-App kann der Endkunde Zählerdaten auslesen (Scan), den Zähler steuern (Control) und auch zurücksetzen (Reset). Der Energieversorger erhält darüber hinaus ein effizientes Mittel zur regelmäßigen Kundenkommunikation.

Interessenten können eine Demo-Installation der SmartSCR-App per info@lackmann.de anfragen. Weitere Informationen zur neuen SCR-App finden sich in der [Smart SCR-App-Produktbroschüre](#).

Pressemitteilung Nr. 003/2017, Anschläge (inklusive Leerzeichen): 1.632
Bildmaterial in Druckqualität unter <http://pixolus.de/presse/>

Pressekontakt:
Dr. Stefan Krausz | Geschäftsführer, pixolus GmbH
+49 221 94 99 92-21 | media@pixolus.de

Eupener Straße 165 | 50933 Köln
<https://pixolus.de> | <https://pixometer.io>

Über pixolus:

Die pixolus GmbH erstellt innovative Lösungen zur Digitalisierung und Automatisierung von Datenerfassungsprozessen. Getreu der Devise „Abtippen war gestern!“ nutzen pixolus-Kunden Smartphone-Kameras als mobile Scanner. Als erste Branchenlösung hat pixolus eine Zählerstandserfassung per Smartphone- und Tablet-Kamera erstellt, die sowohl in Kunden- Apps als auch Ablesesoftware integriert werden kann. Zudem erstellt pixolus auch komplette Apps zur Kundenselbstablesung und bietet pixometer als Cloud-Lösung zur Verbrauchserfassung. Auch für die Branchen Banken, Medizin, Handel, Logistik und Industrie erstellt pixolus Lösungen. Die Kompetenzen von pixolus liegen in den Bereichen Bilderkennung, Machine Learning und App-Entwicklung.